

COPA EL NUEVO LIBERAL
Fútbol de Salón Intercolegiado

Versión Femenina

Espérela

**Click para
preinscripciones**

Las lluvias que trastocaron la tranquilidad en Popayán

10:16 am 27-marzo



Uno de los afectados por una descarga eléctrica fue atendido ayer por paramédicos de Bomberos, luego fue llevado a un centro asistencial. / Alexander Paloma – El Nuevo Liberal.

Por un momento, la tranquilidad de los payaneses se trastocó por el fuerte aguacero registrado al principiar la tarde de este lunes, el cual generó inundaciones en diferentes sectores de la ciudad.

Según explicó el comandante de bomberos de la capital del Cauca, las anegaciones sucedieron en barrios como Santa Clara, Ciudad Jardín, Pomona, Chapinero, María Oriente, Yanaconas, entre otros.

“También se desprendieron algunos árboles, por eso fue necesario la intervención de las unidades bomberiles para retirar estos elementos para evitar así molestias a peatones y conductores, por fortuna estas situaciones no causaron mayores traumatismos”, agregó el oficial de Bomberos.

En Yanaconas dos sujetos terminaron afectados al manipular unas redes eléctricas, mientras que en el barrio Santa Inés algunos carros quedaron atrapados en medio de la fuerte granizada.

“Es probable que en la época invernal las lluvias sean abundantes, por lo que es recomendable circular lentamente y en primera por una zona anegada por agua, para evitar que el motor se moje y se pare. Debemos tener especial cuidado con los frenos ya que no suelen funcionar correctamente cuando las ruedas están empapadas”, acotó el capitán Juan Carlos Gañán en su intervención en este tema.

**COMPRA SEGURO
CON PROTECCIÓN
AL COMPRADOR**



Términos y Condiciones.

Abrir cuenta